

Künftige Ausrichtung des Vereinsangebots – Umfrage

Aufgrund der bescheidenen Teilnahme an den letztjährigen Vereinsanlässen (insbesondere an den Samstagnachmittagen) hat der Vorstand beschlossen, eine Umfrage zu den Präferenzen der Vereinsmitglieder zu starten. Wir bitten Sie, zu den folgenden drei Punkten Stellung zu nehmen, am liebsten per E-Mail:

1. Exkursionen zu historischen Schauplätzen interessieren mich
 - a) eher nicht.
 - b) schon, aber nicht an Samstagen.
 - c) sehr, unbedingt beibehalten.

2. Fachreferate und sonstige Anlässe zu historischen Themen jeweils an den Wochentagen abends
 - a) könnte man von mir aus ersatzlos streichen.
 - b) sollten unbedingt beibehalten werden.

3. Sollen mehr personelle und finanzielle Ressourcen für weitere Publikationen in unserer Buchreihe «Beiträge zur Zuger Geschichte» investiert werden?
 - a) Nein, die braucht's nicht (oder interessieren mich nicht).
 - b) Ja, im ähnlichen Umfang wie bisher.
 - c) Ja, könnte man sogar noch ausbauen (allenfalls auch zu Lasten anderer Vereinsangebote oder durch höhere Mitgliederbeiträge).

4. Ich habe noch weitere Anregungen:

Mailen Sie uns, und machen Sie es sich einfach: Schreiben Sie kurz und knapp nach dem Muster «1a, 2b, 3c». Wir freuen uns, von Ihnen zu hören!